

Article paru dans La Revue des Parents en décembre 2006 :

Pourquoi adhérer à une fédération ?

Si des parents d'élèves donnent de leur temps et peuvent participer aux conseils d'école et aux conseils d'administration des établissements scolaires, c'est bien parce que d'autres parents avant eux, convaincus de la nécessité de s'investir dans la scolarité de leur enfant, se sont regroupés au sein d'une fédération et ont pu ainsi agir auprès des instances éducatives du pays. Adhérer et militer dans une fédération nationale, c'est se donner les moyens d'agir collectivement dans toutes les instances dans l'intérêt des enfants.

Choisir la FCPE, c'est s'engager dans une démarche constructive, en s'appuyant sur un projet éducatif. C'est se donner les moyens de se former et de s'informer sur le système éducatif pour le faire évoluer et répondre aux demandes des parents et des enfants. Si nous voulons qu'une réelle coéducation existe entre parents et enseignants, c'est en resserrant les liens entre les familles et l'école que nous pourrons répondre au mieux aux attentes et aux besoins des enfants et des jeunes.

Isabelle Jalabert, secrétaire générale de la FCPE.